

24Jam

Anggota Polsek Pedes Cegah Tauwran Pelajar Di Cara MPLS Dan Himbau Siswa Bahaya Narkoba

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-24JAM.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 22:13



Karawang-Jabar~Polsek Pedes polres Karawang polda jawa barat Perihal anggota polsek pedes Bripka. H. Obi Sobaryoman, Bripka Ajat Kasi.Um Polsek

Pedes. Menghadiri undangan MPLS masa pengenalan lingkungan sekolah di lanjutkan Patroli prekat mengantisipasi terjadinya tawuran pelajar di wilayah hukum Polsek pedes. Anggota Polsek pedes himbau pelajar di Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang.

Pada hari Kamis tanggal 18 Juli 2024, Bripka. H. Obi Sobaryoman, Bripka Ajat Kasi.Um Polsek Pedes, Menghimbau kepada siswa baru yang akan menjadi siswa siswi Mts 6 karawang yang beralamat di desa Jatimulya kecamatan pedes kabupaten Karawang, agar selalu waspada akan adanya tindakan kejahatan di lingkungan Wilayah hukum Polsek Pedes, di himbau juga saat pulang sekolah berhati-hati jangan naik di atap mobil, karna membahayakan bisa terjadi kecelakaan.

"Saya harapkan kepada siswa siswi bakal calon Mts Negeri 6 karawang, bisa menjaga tidakan dari kejahatan, agar tidak membawa Kendaraan ke sekolah, dan apabila membawa Kendaraan Agar mematuhi Peraturan Lalulintas (diantaranya Memakai HELM), Jauhi Perbutan yang melanggar Hukum diantaranya (Jauhi Tawuran, memakai Narkoba) jangan sampai tergabung atau mengikuti gank motor ataupun lainnya. Dan bila ada tindak pidana yang mengganggu Kamtibmas harap melaporkan ke polsek pedes" Ucap Bripka H. Obi Sobaryoman

Dalam kesempatan itu wartawan mewawancarai Staff Humas Polsek pedes R.S Budi. A.Md. Dalam kegiatan patroli & sambang anggota polsek pedes memberikan arahan kamtibmas

"Benar Anggota Polsek Pedes Bripka Obi Sobaryoman, Bripka Ajat Sudrajat melaksanakan kegiatan di Mts Negeri 6 karawang yang beralamat di desa Jatimulya kecamatan pedes mengantisipasi terjadinya tindakan kejahatan dan tawuran pelajar dan kami pun mengantarkan pulang siswa-siswa kerumahnya untuk mencegah terjadinya tawuran dan aksi gank motor polsek pedes berikan himbauan-himbauan kepada siswa-siswa jangan sampai keluar pada saat jam pelajar berlangsung atau Bolos. Karena polsek pedes akan menyisiri tempat tempat diduga berkumpul nya anak sekolah, ini semua Polsek pedes lakukan agar tidak ada korban jiwa yang di akibatkan tawuran pelajar" tutur budi

"Kegiatan yang saya lakukan ini semua atas atensi bpk Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto hadicaksono kepada bapak kapolsek pedes Akp Bambang Sumitro, untuk menjaga anak anak sekolah terhindar dari kejahatan" tutupnya Bripka ajat Sudrajat kasi.um Polsek pedes

Polres karawang_Akbp Wirdihanto Hadicaksono